

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLÉSIASTIQUE ET HISTORIQUE

Comprenant douze pages, publiée le 1er et le 15 de chaque mois.

Abonnement : Canada, \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

SOMMAIRE :—Arrivée de S. E. Mgr di Maria—Bénédiction de l'église de Sainte-Geneviève—Feu le R. P. Suffa, O. M. I.—Les laideurs de la mode—Notice sur les missions de la Rivière-Rouge et du Sault-Ste-Marie—Conseils de vigilance et serment antimoderniste—Bibliographie—Saint Jean-Baptiste à Amiens—La véritable prière—Fanions du Sacré-Coeur—Ding! Dang! Dong!—R. I. P.

VOL. XVII

1 NOVEMBRE 1918

No 21

ARRIVEE DE S. E. MGR DI MARIA

Nouveau délégué apostolique

Son Excellence Mgr Pietro di Maria, archevêque d'Iconium et nouveau délégué apostolique du Canada et de Terre-Neuve, est arrivée à Ottawa le 18 octobre. Lors de la nouvelle de sa nomination, en juin dernier, nous avons donné une brève biographie permettant de deviner son expérience et sa haute culture. De plus amples renseignements sur sa carrière sont parvenus au pays. Nous nous faisons un plaisir de les résumer.

Issu d'une excellente famille de Moliterno, dans le diocèse de Potenza (réuni à celui de Marsico-Nuovo), ancien élève du Séminaire de Potenza et du Séminaire Pontifical de Rome, Mgr di Maria passa avec succès par toutes les phases des études classiques, théologiques et canoniques. En 1892, encore tout jeune prêtre, il fut nommé vice-recteur du Collège de la Propagande. Cinq ans plus tard, il fut appelé à remplir un poste important à la Congrégation de la Propagande.

Ses talents, sa piété et son zèle remarquables ne tardèrent pas à attirer l'attention du Souverain Pontife. En 1904, Pie X le nomma recteur du Collège Bohémien et lui confia simultanément la chaire de théologie fondamentale à l'Université de la Propagande. Au Consistoire du 6 décembre 1906 il fut préconisé évêque de Catanzaro et sacré à Rome le 30 du même mois.

Dès les débuts de son épiscopat, Mgr di Maria dut faire face aux ravages causés dans plusieurs parties de son diocèse par le tremblement de terre de Reggio et de Messines. Peu de temps après, Pie X lui confia la charge de choisir un emplacement convenable pour l'érection d'un vaste séminaire classique et théologique destiné aux seize diocèses de la Cala-